

EKSPOS

Kapolres Sumedang Hadiri Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional Tingkat Kabupaten Sumedang

Sumedang - SUMEDANG.EKSPOS.CO.ID

May 20, 2024 - 11:18



Sumedang - Pada hari Senin, tanggal 20 Mei 2024, Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono menghadiri upacara peringatan Hari Kebangkitan Nasional tingkat Kabupaten Sumedang. Upacara ini dilaksanakan di lapangan upacara

pusat pemerintahan Sumedang dan dihadiri oleh berbagai unsur pemerintahan, TNI, Polri, serta masyarakat setempat.

Dalam upacara yang berlangsung khidmat tersebut, Bupati Sumedang, Yudia Ramli, bertindak sebagai inspektur upacara. Beliau menyampaikan pidato yang menekankan pentingnya semangat kebangkitan nasional dalam menghadapi tantangan pembangunan dan menjaga persatuan bangsa.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, dalam kesempatan tersebut menyatakan bahwa peringatan Hari Kebangkitan Nasional adalah momentum penting untuk mengingat kembali semangat perjuangan para pahlawan dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari. "Kita harus terus mengobarkan semangat kebangkitan nasional dengan bekerja keras dan bersatu untuk kemajuan Kabupaten Sumedang," ujar AKBP Joko Dwi Harsono.

Upacara ini diisi dengan berbagai rangkaian acara, termasuk pengibaran bendera merah putih, pembacaan teks Pancasila, dan pidato-pidato yang menginspirasi. Para peserta upacara yang terdiri dari pejabat pemerintahan, anggota TNI dan Polri, serta pelajar, mengikuti acara dengan penuh semangat dan disiplin.

Hari Kebangkitan Nasional yang diperingati setiap tanggal 20 Mei merupakan hari bersejarah bagi bangsa Indonesia, yang menandai lahirnya semangat nasionalisme dan pergerakan untuk mencapai kemerdekaan. Peringatan ini diharapkan dapat memperkuat rasa cinta tanah air dan semangat gotong royong di kalangan masyarakat.

Kehadiran Kapolres Sumedang dalam upacara ini menunjukkan komitmen Polri untuk terus mendukung berbagai kegiatan yang memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa. Dengan semangat kebangkitan nasional, diharapkan Kabupaten Sumedang dapat terus maju dan berkembang demi kesejahteraan seluruh warganya.